
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0628/2023

Huixquilucan, Estado de México, 22 de junio de 2023

**TRAS ALERTAMIENTO, POLICÍAS ESTATALES DETIENEN A DOS PERSONAS
PROBABLES IMPLICADAS EN EL DELITO DE ROBO A CASA HABITACIÓN
CON LUJO DE VIOLENCIA**

- *En la acción, recuperaron dinero en efectivo y aseguraron un arma punzocortante.*
- *Luego de cometer el ilícito, los sospechosos al parecer pretendían huir del lugar; sin embargo los propietarios del inmueble, los persiguieron.*

Derivado de una solicitud de ayuda, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieron a una mujer y un hombre como probables implicados en el delito de robo con violencia a casa habitación.

Mediante una llamada al número nacional de emergencias 9-1-1, personal de esta dependencia atendió el reporte mediante el cual solicitaban la presencia policial para auxiliar a una ciudadana, quien aparentemente era violentada, en un domicilio ubicado en la colonia Montón Cuarteles. De manera inmediata operadores del C5 avisaron a uniformados estatales en campo para su atención.

Al llegar al sitio donde se requería el apoyo, los oficiales observaron que dos mujeres que peleaban, por lo que a fin de guardar el orden público descendieron de su unidad y las separaron. En ese momento una de ellas de aproximadamente 31 años de edad, denunció a la otra, por haber ingresado a su domicilio para robar.

COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

La vecina añadió que metros adelante su pareja también retenía a un individuo, pues explicó que las dos personas entraron a su vivienda; tras golpearlos y amenazarlos, los despojaron de dinero en efectivo. Añadió que al lograr su cometido se echaron a correr, por lo que los persiguieron.

Tras realizar una revisión protocolaria, los policías de la SS encontraron en la bolsa derecha del pantalón del sujeto la cifra reportada y un cuchillo de aproximadamente 20 centímetros de largo; a petición de los afectados que lo reconocieron plenamente como sus agresores, detuvieron a América “N” y Alan “N” de 18 y 19 años de edad, respectivamente.

Después de hacer saber los derechos que la ley concede, los detenidos, junto con el dinero en efectivo, el arma punzocortante y las víctimas, fueron presentados ante la Agencia del Ministerio Público con sede en Huixquilucan, para determinar su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en Twitter @SS_Edomex.